

“Liberen a su país de Hezbolá para que esta guerra pueda terminar”, dijo el Primer Ministro israelí a sus vecinos.

Israel envió más tropas como parte de su operación terrestre:

## Netanyahu advierte a Líbano con “una destrucción” similar a la de Gaza

FRANCE PRESSE Y EFE

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, amenazó a los libaneses con una “destrucción” similar a la de Gaza si no “liberan” a su país de Hezbolá, después de que el ejército intensificara su ofensiva terrestre contra la milicia chiita en el sur de Líbano.

“Liberen a su país de Hezbolá para que esta guerra pueda terminar”, dijo Netanyahu en un video en inglés dirigido a los libaneses.

El *premier* dijo que en caso contrario habrá “una destrucción y un sufrimiento como los que vemos en Gaza”, donde el ejército israelí lanzó hace más de un año una ofensiva contra el movimiento islamista palestino Hamas. En el territorio palestino han muerto más de 41 mil personas, según datos del Ministerio de Salud de la Franja, que controla Hamas.

“Eliminamos a (Hassan) Nasralá (líder de Hezbolá asesinado el 27 de septiembre en un ataque israelí en los suburbios del sur de



LA CAPITAL LIBANESA, Beirut, volvió a ser blanco ayer de las operaciones de las fuerzas israelíes.

Beirut) y al reemplazo de Nasralá y al reemplazo de su reemplazo”, continuó Netanyahu.

Su ministro de Defensa, Yoav Gallant, había dicho poco antes que Hezbolá ya era una “organización quebrada” por los intensos bombardeos israelíes.

### Hezbolá dice que sus capacidades “siguen siendo buenas”

A pesar de los golpes infligidos a Hezbolá y Hamas, cuyo líder también fue asesinado, estos movimientos siguen lanzando cohetes contra Israel, que limita al sur con la Franja de Gaza y al norte con Líbano.

Según el último reporte de las Fuerzas de Defensa israelíes (FDI), Hezbolá lanzó ayer cerca de 180 proyectiles hacia territorio israelí. Ayer, el grupo chiita publicó un recuento de sus ataques contra Israel durante el último año de conflicto, iniciado al día siguiente del estallido de la guerra en la Franja

de Gaza, en el que afirma haber lanzado un total de 3.194 operaciones militares contra el Estado judío.

Hezbolá también afirmó haber repelido tropas israelíes que se “infiltraron” cerca de un puesto de la misión de Paz de Naciones Unidas en el sur de Líbano.

“Cada día nos anotamos numerosos éxitos”, dijo Naim Qasem, número dos del grupo. “Nuestras capacidades siguen siendo buenas” y la dirigencia del movimiento está “perfectamente organizada”, agregó.

Por su parte, el Ejército israelí aseguró ayer que mató en las últimas 24 horas a varios comandantes del grupo libanés en ataques llevados a cabo con un centenar de aviones en el sur del Líbano.

El principal portavoz del Ejército, el contralmirante Daniel Hagari, dijo en una rueda de prensa que “más de 50 terroristas, entre ellos seis comandantes, murieron” en la operación, entre los que se encuentra un alto cargo de la fuerza

de élite (Radwan) y varios miembros del Frente Sur del grupo libanés.

Este lunes el Ejército israelí ya informó que su Fuerza Aérea había llevado a cabo una “extensa operación” en el sur de Líbano contra más de 120 “objetivos terroristas” de Hezbolá en una hora.

Estos objetivos pertenecían a diferentes unidades de la organización libanesa, incluyendo su fuerza de élite, su unidad de misiles y su dirección de inteligencia, entre otras.

Israel también habría lanzado ayer, según denuncias de organizaciones que no han sido confirmadas por el Estado hebreo, un nuevo ataque contra un edificio residencial ubicado en un acomodado barrio de Damasco, la capital siria, que ya ha sido objeto de otras dos acciones atribuidas al Estado judío en la última semana. En el lugar murieron nueve personas, entre ellas un niño, según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos.